

Le 15 mai 2023



★ ÉTOILE DÉCROCHÉE !

Étoiles de l'Europe en Région Sud 2023 : l'agriculture vauclusienne récompensée !

La Chambre d'agriculture de Vaucluse s'est démarquée à l'occasion de la première édition du concours "Les Étoiles de l'Europe en Région Sud 2023", qui s'est tenu mardi 9 mai 2023 à l'Hôtel de Région à Marseille. L'organisme vient en effet d'être récompensé pour ses distributeurs automatiques de produits fermiers qui ont été salués dans la catégorie « transition vers une économie circulaire ».



Développés par la Chambre d'agriculture en partenariat avec l'association "En direct de nos fermes", la Ville d'Avignon, le Grand Avignon, la Région et le Département, les distributeurs offrent aux consommateurs la possibilité de commander en ligne des produits fermiers locaux 24 heures sur 24 grâce à un outil de précommande [Drive fermier](#). Les commandes sont ensuite récupérées directement au distributeur le plus proche.

Ce projet favorise ainsi la transition vers une économie circulaire en proposant un accès facilité aux produits agricoles locaux de qualité issus directement des exploitations (légumes, fruits, œufs, fromage, viande) avec une garantie de fraîcheur et de traçabilité.

Cette reconnaissance met en avant les efforts de la Chambre d'agriculture et de ses partenaires pour soutenir les agriculteurs locaux, encourager l'innovation et sensibiliser les consommateurs à l'importance de faire le choix du local pour prendre part aux défis actuels et futurs. « Les agriculteurs n'ont pas fini d'innover ni de vous étonner » a conclu la Présidente de la Chambre d'agriculture Georgia Lambertin en remerciant les partenaires pour leur soutien. D'autres distributeurs devraient prochainement voir le jour.

Contact Presse
Camille Coulange
camille.coulange@vaucluse.chambagri.fr
06 07 49 59 95

Contact projet
Céline Cardinale
celine.cardinale@vaucluse.chambagri.fr
06 29 83 56 65